



SAMUEL GARCÍA NO DESIGNÓ CANDIDATO A ÁLVAREZ MÁYNEZ, ACLARA DANTE P. 5

► SE REGISTRA MÁYNEZ COMO PRECANDIDATO DE MC

DANTE DELGADO RESPONDE A CRÍTICAS SOBRE DESTAPE DE CANDIDATO PRESIDENCIAL

EN RESPUESTA a las recientes declaraciones del gobernador de Jalisco, quien denunció el destape del precandidato presidencial Jorge Álvarez Máynez por parte del gobernador de Nuevo León, Samuel García, Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), aclaró la situación durante una conferencia de prensa celebrada durante el registro de Álvarez Máynez como precandidato único a la Presidencia de la República.

El dirigente de MC afirmó que la elección de Álvarez Máynez como candidato presidencial fue resultado de un proceso democrático llevado a cabo por la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano. Además, Delgado señaló que él mismo solicitó a Samuel García y a Mariana Rodríguez, pareja del gobernador de Nuevo León, que realizaran un video anunciando la candidatura de Álvarez Máynez.



Afirmó que la elección fue el resultado de un proceso democrático. **Cuartoscuro**

"Les pedí a Samuel y a Mariana que hicieran un video con el mismo perfil, cuando lo hicieron con Jorge, por merecimiento propio, cuando lo nombraron coordinador de campaña porque tuvo un gran impacto", afirmó Dante Delgado.

Subrayó que en MC siempre cumplen con todas las formalidades legales y re-

chazó la idea de que Samuel García haya "destapado" a Álvarez Máynez. Dijo que tales afirmaciones vienen de personas que prefieren declarar en vez de trabajar.

"Quiero aclarar que no fue Samuel quien hizo el destape, aunque lo hubiera podido hacer porque tenía derecho, pero lo hizo la comisión operativa nacional", enfatizó Dante Delgado.

El dirigente de MC expresó su orgullo por la decisión de Álvarez Máynez de convertirse en el precandidato único a la presidencia de México. Lo describió como "un hombre comprometido con las causas de las y los ciudadanos" y destacó que representa una nueva generación que está haciendo política de altura.

"Hoy lo nuevo, va de nuevo", concluyó Delgado, destacando la visión de futuro y grandeza que representa la candidatura de Álvarez Máynez para el país.

Redacción ContraRéplica